

# Autrefois à Plozévet

suite N°6

## Les chars des kermesses des écoles publiques

photos prises par les habitants



-27-

Le vieux fer 1993



C'est un vieux fer comme ceux qu'utilisaient les grands-mères bigoudènes jusqu'à la fin des années 50, avant l'électrification des campagnes .

Ce petit chef-d'œuvre était tout couvert de fleurs de papier crépon.

-28-

1993 *Le cheval de Troie*

*Un coup d'oeil à l'histoire antique*



*On se souvient de l'Amoco et de la marée noire de 1978:*



Une pensée pour les dauphins et pour les marins de Portsall

*Langouste*



La mairie était encore route d'Audierne

